
 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die GRÜNE FRAKTION bittet Sie, diese Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung des Rates am 
11.03.2025 aufzunehmen und mündlich in der Sitzung beantworten zu lassen. 

 
SACHVERHALT: 
Im Schulausschuss wurden die Äußerungen des Oberbürgermeisters bezüglich seiner Absage an 
einen Schulneubau in Herne ausführlich diskutiert. Stadtrat Merkendorf betonte, dass ein Schul-
neubau weiterhin im Bereich des Möglichen sei und insbesondere die Ergebnisse des "ergebnisof-
fenen" Prozesses "Mehr Schulraum für Herne" abgewartet werden sollen. Diese seien innerhalb der 
Verwaltung bereits intensiv in der Diskussion, könnten aber noch nicht veröffentlicht werden oder 
mit der Politik nichtöffentlich diskutiert werden. 
 
Aus diesem Grund bittet die GRÜNE Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
FRAGEN: 

1. Wieso enthält die Verwaltung der Politik das Ergebnis vor, wenn die Erarbeitung doch sogar in 
einer Öffentlichkeit über die politischen Gremien hinaus erarbeitet wurde? 

2. Wieso wurden die Ergebnisse nicht gemeinsam mit der Verwaltung im gleichen Kreis bespro-
chen? 

3. Wieso hat die Verwaltung nicht wenigstens die wichtigsten Rahmendaten in nichtöffentlicher 
Sitzung im Schulausschuss am 23.01.2025 mitgeteilt? 

4. Ist der OB weiterhin der Auffassung, dass die Herner Schullandschaft trotz der dramatisch an-
derslautenden Zahlen keines Schulneubaus bedarf? Ist er über die Ergebnisse des Prozesses 
zum Jahreswechsel bereits informiert gewesen? 

5. Welche Maßnahmen wurden in der Vergangenheit geplant oder durchgeführt, um die Anzahl 
der baulichen Bereitstellung von Zügen im Sek-II-Bereich zu erhöhen? 
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6. Welche Maßnahmen wurden in der Vergangenheit geplant oder durchgeführt, um die Anzahl 
der Züge im Bereich der Grundschulen zu erhöhen? 

7. Wie ist der Sachstand bezüglich der notwendigen Ausbauten/ Neubauten von Grundschulen? 

8. Wird das Grundstück "Berliner Platz" weiterhin nicht für Bildungseinrichtungen mitgedacht? 
Falls ja, wieso nicht? 

9. Führt die Verwaltung Gespräche mit dem Talentkolleg Ruhr bezüglich ihrer Unterkunft oder 
einer möglichen weiteren Einrichtung?  

 

 
 

Für die GRÜNE FRAKTION 
 
 
 
 
 
 
FABIAN MAY 
Stadtverordneter 


